

Mai 29, 2020

Chers parents, enseignants et élèves,

OBJET: Enseignement à distance - Semaine 9

Programme de juin:

Comme indiqué dans les messages précédents, Enko Bonanjo continue avec les cours sur une plus longue période de juin qu'initialement prévu. Au calendrier académique 2019-2020, le vendredi 12 juin était le dernier jour d'école. Parce que l'école a été perturbée par le COVID-19, les cours continueront après le 12 juin. Durant la semaine du Lundi 15 juin à Vendredi 19 juin, les enseignants termineront l'année par des évaluations finales et / ou devoirs qui vont représenter l'examen sommatif ou final pour évaluer le progrès des élèves au cours de la période d'apprentissage à distance.

Il est important de rappeler aux parents et aux élèves que les résultats de toutes évaluations qui seront administrées par les enseignants pendant la semaine du 15 au 19 juin 2020, ne représenteront qu'une partie du semestre 2. Une grande partie de la note finale du semestre 2 sera dérivée des affectations et autres travaux que les élèves ont reçu durant toute la période des cours Google Classrooms et Zoom. Plusieurs élèves sont à jour, certains non. Les parents des élèves avec des devoirs non soumis ont été alertés. Les élèves doivent également en assumer la responsabilité. Vérifier Google Classroom pour voir les devoirs «manquants». Si ceux-ci ne sont pas soumis d'ici mi-juin, l'élève ne recevra aucun crédit et la note du semestre 2 en souffrira.

École d'été:

Un programme d'été est prévu pour Enko Bonanjo en août. Les cours en anglais, mathématiques et sciences seront disponibles pour tous les élèves (Nouveaux et Anciens). Ce sera une bonne occasion pour l'élève de se préparer pour le début de l'année scolaire 2020-2021 et, peut-être, rattraper son retard sur le contenu de cette période d'apprentissage à distance. Plus d'informations sur les cours d'été seront publiées lorsque les détails sont disponibles.

Réinscription:

L'année académique 2020-2021 n'est pas loin. La planification a commencé. Une clé capitale dans la planification est le nombre d'inscriptions des élèves. Jusqu'à présent, les nouveaux élèves se sont inscrits dans de différentes classes. L'école a besoin d'informations sur le nombre total d'inscription. Les familles actuellement à l'école seront approchées pour une indication de leurs intentions pour l'année prochaine.

Cordialement,

Dr Bruce Gilbert, Directeur de l'école